

Professeur des Universités campagne 2024



L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale.
Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes.
L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5
meilleures universités françaises.



56 200 étudiantes et étudiants

7 800 personnels

71 unités de recherche



www.univ-grenoble-alpes.fr



HR EXCELLENCE IN RESEARCH

Profil court : Droit public

Job profile: Public law

Section CNU : 02

Article de recrutement : 46-3

Date de prise de poste : 01/10/2024

Localisation : Grenoble ou Valence

Mots-clés :

Droit public

Euraxess research field:

Public Law

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

- Service de recrutement des enseignants
par mail : dgdrh-recrutement-ec@univ-grenoble-alpes.fr

Compétences attendues : ➤ Il est attendu des candidats d’avoir un intérêt pour l’enseignement, une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l’UGA, de se reconnaître dans les valeurs de l’UGA, notamment ouverture sur le monde, éthique et intégrité scientifique, un intérêt pour le travail d’équipe, l’investissement pour le collectif et le sens des responsabilités notamment environnementales et sociales.	Expected skills: ➤ Applicants must prove their motivation for teaching and have a high-level scientific record in accordance with UGA’s ambitions and standard and be in alignment with UGA’s values in particular openness to the world, probity, integrity and ethics, capacities for team work, interest to invest for the community and a sense for environmental and social engagement.
Descriptif Enseignement : ➤ Le candidat assurera des enseignements de droit public au sein de la Faculté de droit, tant sur le site de Grenoble que sur celui de Valence. ➤ Il est particulièrement attendu du candidat qu’il soit en capacité d’assumer des enseignements d’initiation en licence et des enseignements spécialisés en master, qu’il s’implique dans les formations et qu’il apporte son dynamisme à la composante. ➤ À ce titre, les expériences passées et les projets du candidat seront un point fort du profil.	Teaching profile: ➤ The selected candidate will deliver a range of public law courses at the Faculty of Law, both at the Grenoble site and the Valence site. ➤ Prospective candidates are specifically sought to proficiently teach introductory courses at bachelor's level and specialised courses at master's level. They should be actively engaged in training and capable of infusing dynamism into their teaching approach. ➤ Consequently, the candidate's prior experiences and projects will be pivotal components of their profile, contributing significantly to their suitability for the position.
Descriptif Recherche : ➤ Le candidat devra apporter à son laboratoire de rattachement (CRJ, CESICE) une expertise en droit public. ➤ Il est particulièrement attendu du candidat qu’il s’investisse dans des recherches collectives, qu’il réponde à des appels à projets, effectue ses recherches en lien avec d’autres disciplines et s’insère dans des réseaux internationaux. ➤ À ce titre, les expériences passées et les projets du candidat seront un point fort du profil.	Research profile: ➤ The selected candidate is required to bring expertise in public law to CRJ or CESICE. ➤ Emphasis will be placed on the candidate’s active participation in collective research endeavors, responsiveness to calls for projects, and the ability to conduct research collaboratively with other disciplines. Additionally, the candidate is expected to participate in international networks. ➤ Therefore, the candidate’s robust background in past experiences and projects will serve as a significant asset to their profile, reinforcing their suitability for the position.
Activités administratives : ➤ On attendra du candidat une prise de responsabilités forte au niveau des activités d’enseignement ou des activités transverses au sein de la composante d’affectation. La personne recrutée devra prouver cette capacité à prendre des responsabilités de par son expérience actuelle.	Administrative activities: ➤ The candidate will be expected to take significant responsibility for teaching activities or transverse activities within the component to which they are assigned. The person recruited will have to prove their capacity to take responsibilities thanks to their experience.

Informations à destination des candidats et candidates :

- L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur.
- Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (l'Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).

Information for candidates:

- Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages candidates with disabilities to apply for teaching and research positions.
- Teacher-researchers are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?



Environnement scientifique Exceptionnel

- Excellence des unités de recherche
- Incubateur de talents
- Équipements scientifiques
- Soutien financier aux projets de recherche et formation
- Soutien en ingénierie et gestion de projet
- Soutien pour l'international



Avantages sociaux

- Aide périscolaire
- Chèques vacances, Restauration, Aide au transport, CESU
- CAESUG



Concilier vie personnelle et professionnelle

- Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)



Accompagnement

- Mobilité
- Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière



Campus dynamique

- Installations sportives
- Activités culturelles et artistiques
- Cadre de travail exceptionnel
- Accessibilité facilitée

Comment candidater ?

Le dépôt de candidature s'effectue sur [Galaxie](#), le portail des personnels du supérieur.

Pour plus d'informations concernant le calendrier de la campagne, rendez-vous sur notre [Site emploi](#).